



## **Renuncia de Arturo Zaldívar como ministro comprueba que es “militante y defensor” de la Cuarta Transformación: Mirza Flores**

La vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de MC, Mirza Flores Gómez, afirmó que la renuncia de Arturo Zaldívar Lelo de Larrea como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), comprueba que es “militante y defensor” de la Cuarta Transformación. “Seguramente su patrimonio ya está hecho y ahora su apuesta es política”, sostuvo la diputada.

<https://efekto10.com/renuncia-de-arturo-zaldivar-como-ministro-comprueba-que-es-militante-y-defensor-de-la-cuarta-transformacion-mirza-flores/>